

# NEWSPAPER

## Sekda Ambil Sumpah/Janji Pelantikan Pejabat Pengawas di Lingkungan Pemkab Asahan

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.NEWSPAPER.CO.ID](http://ASAHAN.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 30, 2021 - 00:31



ASAHAN - Berdasarkan Surat Keputusan Bupati Asahan Nomor 151-BKD-Tahun 2021 tentang Pemberhentian, Pemindahan dan Pengangkatan Pegawai Negeri Sipil Dari dan Dalam Jabatan Pengawas di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan Drs. John Hardi Nasution, M.Si

mengambil sumpah/janji pelantikan 91 orang Pejabat Pengawas di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan di Aula Melati Kantor Bupati [Asahan](#), pada hari Rabu, (29/12/2021).

Dalam bimbingan dan arahnya Bupati Asahan melalui Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan Drs. John Hardi Nasution mengatakan, "dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsi saudara, saya berpesan agar selalu mempedomani 3T yaitu tertib dalam beradministrasi, tertib dalam anggaran dan tertib dalam bertugas."

"Dengan mempedomani 3T tersebut kami berharap dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Pemerintah Kabupaten Asahan terutama kepada Perangkat Daerah yang menangani bidang pelayanan dan yang bersentuhan langsung dengan masyarakat", ucap beliau.

Selanjutnya beliau mengatakan, "selaku Pejabat Pembina Kepegawaian, saya akan selalu memantau kinerja saudara sebagai bahan pertimbangan dalam perjalanan karier berikutnya, khusus kepada Pejabat Pengawas yang telah dilantik."

"Karena itu, optimalkan semua potensi yang ada, sehingga kita mampu mewujudkan sistem Pemerintahan yang baik dan menggapai cita-cita untuk masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter", ujarnya.

Sebelum mengakhiri bimbingan dan arahnya beliau menyampaikan beberapa hal diantaranya, sebagai langkah awal ditempat tugas yang baru, pedomani fungsi dan tugas saudara dengan baik, sehingga mengetahui dengan benar kedudukan dan wewenang saudara, jadilah ASN berakhlak, bina kerjasama yang harmonis dengan Perangkat Daerah saudara dan di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan pada umumnya.

Selain Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, tampak hadir Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, Asisten Perekonomian dan Pembangunan, Asisten Administrasi Umum, OPD, Camat, Ketua Dharma Wanita Kabupaten Asahan, TP. PKK Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya.  
Edward Banjarnahor